



青年の家だより

第21号
研修班



かしんふう 草木を揺らす花信風 早春を迎えた青年の家



膨らんだ花のつぼみが春の到来を告げるこの頃、皆様いかがお過ごしでしょうか。

今月は一般団体や青少年団体、出前講座などでたくさんの方々に利用していただきました。次年度も皆さんに利用していただけすると幸いです！また卒業、進級される皆さんおめでとうございます。皆さん的新たな門出に幸ありますよう、心からお祝い申し上げます。

デザイン自在の革細工！

出前講座でレザークラフトに挑戦したのは東北町アクアキッズスポーツ少年団の皆さんです。

皆さん自分好みのデザインを考え、とても丁寧に刻印していました。また、色付けも染料を重ね塗りするなど、工夫していくとても良い仕上がりになりました。制作した葉とキーホルダー、ネームタグはどれも普段使いしやすいものなので、是非使っていただきたいです！



軽スポーツで健康な体つくり

パラリンピック正式種目になっているボッチャに挑戦したのはめぐみの会の皆さんです。

ボッチャはヨーロッパで重度脳性麻痺者や同程度の四肢重度機能障がい者のために考案されたスポーツです。また老若男女、障がいのあるなしに関わらずすべての人が競い合えるようになっています。

初めてでも取り組みやすいスポーツですので利用する際に挑戦してみてはいかがでしょうか！

